

Madame La Député Bérange Couillard,

Les routes Girondines ont été cette année encore particulièrement meurtrières.

Je suis la maman d'Anthony Geonget. Anthony a perdu la vie le 17 janvier 2022 sur la rocade bordelaise. Cet accident a été provoqué par un délinquant multirécidiviste sous l'emprise de stupéfiants, de protoxyde d'azote et circulant à vive allure. La vitesse d'impact a été mesurée à 177 km/h sur une portion limitée à 70 Km/h. Je suis toujours en attente d'une date de procès.

Ce vendredi 31 mai est prévu une table ronde à l'initiative de Mr Guy Bricout, rapporteur de la proposition de loi visant à faire du 16 mai une Journée Nationale aux Victimes de la Route (n°1116).

*Un message fort doit être adressé à cette délinquance routière. L'oubli de ces victimes **assassinées**, est difficilement entendable pour les familles qui se retrouvent seules face à leur deuil. Ces Françaises et Français assassinés sur les routes de France ont droit à une reconnaissance nationale.*

J'espère pouvoir compter sur votre soutien sur cette proposition de loi.

Bien cordialement Mme Laurence Papon-Fournier